

Jaguar und Land Rover begrüßen Hochschulabsolventen

In dieser Woche beginnen 312 junge Hochschulabsolventen ihre berufliche Karriere bei Jaguar Land Rover. Dies ist eine der größten Gruppen an Absolventen, die jemals gemeinsam bei Jaguar Land Rover den Start ins Berufsleben wagt. Hinzu kommen eine ganze Menge weiterer Mitarbeiter, die sich dem Unternehmen in diesem Jahr bereits angeschlossen haben oder noch anschließen werden.

In den kommenden Wochen werden außerdem 200 neue Auszubildende anfangen - ein neuer Rekord. In den vergangenen Monaten haben bereits über 700 Festangestellte, mehr als 2000 Produktionsarbeiter und 250 Spezialisten aus verschiedenen Handwerksberufen das Unternehmen verstärkt. Allein in diesem Jahr sind mehr als 3500 Mitarbeiter neu bei Jaguar Land Rover eingestellt worden. Insgesamt umfasst jetzt die weltweite Belegschaft mehr als 25 000 Menschen, 23 000 davon allein in dem Vereinigten Königreich.

Für die ausgeschriebenen Akademikerstellen haben sich mehr als 10 000 Kandidaten beworben, mehr als 4000 wollten ihre Ausbildung bei Jaguar Land Rover beginnen. Allein für die jüngst ausgeschriebenen Stellen in der Produktionsstätte Castle Bromwich zeigten rund 14 000 Bewerber Interesse. Insgesamt gingen im Verlauf der vergangenen zwölf Monate über 100 000 Bewerbungen in der Personalabteilung von Jaguar Land Rover ein.

Jaguar Land Rover sucht stetig nach Menschen mit herausragenden Talenten, die das Unternehmen voranbringen. Interessenten können sich auf der mehrfach ausgezeichneten englischsprachigen Website www.jaguarlandrovercareers.com über die Karrieremöglichkeiten bei Jaguar Land Rover informieren. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Jaguar Land Rover heißt 312 Hochschulabsolventen.